



甲府工業高校卓球部通信

目標：山口インターハイ ベスト16

【今回の言葉】 【コミュニケーションを阻害する2つの要因】

引用文献『 蔦屋重三郎のバズる力 』

(著) 鈴木博毅

人間関係が始まるには、あたりまえですが「コミュニケーション」が必要になります。しかし、円滑なコミュニケーション（意見交換）を阻害する大きな2つの要因があります。それは「感情的な共感の欠如」と「相手への敬意の欠如」です。あなたが、どうしても嫌いな人がいるとすれば、その嫌いな人の意見や提案をまじめな気持ちで受け止めることができますか。どうしても嫌い（＝感情的な共感がゼロ）な相手からの言葉は「どうしても嫌い」というマイナスの気持ちに阻まれて、あなたの思考に最初から一切届かないのではないのでしょうか。合理的に考えると、感情は一見不要なものに感じます。しかし実際は、だれでも感情があるがゆえに、当たり前前の感情の共感を持っている方が、合理的がすべてのビジネスでさえ、お互いのコミュニケーションがスムーズになるのです。

良い仕事をするには、気持ちも大事な要素ですね。

解説

インターハイ公開抽選会 7月5日（土）15：00～ オンライン



インターハイ壮行会（県内全競技対象） 7月8日 小瀬武道館



今後の予定	強化練習会	7月19日（土）	緑ヶ丘
	インターハイ	7月29日（火）～8月4日（月）	山口県・下関市
	NAGANOフェスティバル	8月11日（月）～13日（水）	ホワイトリング

編集後記

インターハイ団体戦の組み合わせが決まり、東奥学園高校（青森県）との対戦となりました。全国大会に出場するチームはどこも強く1回勝つことも大変ですが、力を出し切ってほしいと思います。インターハイ山梨県選手団結団壮行式でキャプテンの甘利が選手代表で誓いの言葉を宣言しました。緊張したと思いますが、いい経験だったと思います。